



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

28 octobre 2016

Conférence des directeurs de l'instruction publique en Valais

(IVS).- Durant deux jours, les conseillers d'Etat en charge de l'instruction publique issus de tous les cantons se sont retrouvés en Valais pour la traditionnelle assemblée plénière de la Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique (CDIP). Chaque année, un canton différent organise cette rencontre où les grands dossiers en lien avec la formation sont abordés. Lors de cette rencontre, l'assemblée a élu la directrice de l'instruction publique zurichoise, Silvia Steiner, à sa présidence.

A l'occasion de l'assemblée plénière de la Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique qui s'est tenue jeudi et vendredi en Valais, les membres de la CDIP ont élu leur nouvelle présidente. Le choix s'est porté sur la Conseillère d'Etat zurichoise Silvia Steiner. Les directrices et directeurs cantonaux de l'instruction publique ont également désigné leur nouvelle secrétaire générale en la personne de Susanne Hardmeier. Parallèlement, l'assemblée plénière a traité des grands dossiers de l'instruction publique, comme par exemple l'intégration scolaire de jeunes arrivés tardivement en Suisse.

La CDIP coordonne le travail des cantons sur le plan national. Elle défend les intérêts des cantons et garantit la souveraineté cantonale en matière d'instruction publique, trait fondamental de la structure fédéraliste de notre pays plurilingue.

L'organisation en Valais de l'assemblée annuelle de la CDIP était également l'occasion de faire découvrir la région de Sion et de ses environs aux ministres de l'instruction publique, notamment à travers une visite des ateliers de l'EPFL Valais Wallis.

Personne de contact :

**Oskar Freysinger, Chef du département de la formation et de la sécurité,
027 606 40 05**

